



DESTACADOS



Hugo Salas

Plantel avanza en convenio con la Universidad Abierta de Recoleta

La Universidad de Santiago de Chile colaborará activamente con esta iniciativa, que busca democratizar el conocimiento y las ciencias hacia personas de diferentes edades y comunas a través de actividades lideradas por profesionales y académicos de diferentes casas de estudios del país. El rector de nuestra institución, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, afirmó que "queremos estar presentes como universidad, por lo que nos sumaremos a este ambicioso proyecto".



Ministerio de Energía

U. de Santiago firma acuerdo con el gobierno para potenciar la Estrategia Nacional de Electromovilidad

El compromiso suscrito busca el apoyo de nuestro Plantel con la reducción de energías convencionales a través de la entrega de conocimientos, debates e investigación para el desarrollo de estrategias que avancen en la línea trazada por el Estado, que espera que para el 2050, el 40% de los autos particulares y el 100% de los vehículos públicos sean eléctricos.



Facultad de Humanidades

Especialista en neurociencias del lenguaje ofrece conferencia en la Facultad de Humanidades

El mes pasado y en el marco de las Conferencias Nacionales e Internacional del Proyecto Iniciativas Estratégicas Participativas FAHU, el experto en neurociencia del lenguaje Dr. Adolfo M. García, presentó diversos resultados de sus avanzadas investigaciones. Posteriormente, desarrolló el workshop "Tengo el diploma ¿Y ahora qué? O cómo construir una carrera más allá del título" en el Centro de Estudios Enzo Faletto.

Proyecto de estudiantes de nuestra Universidad busca prevenir incendios en viviendas de migrantes en Estación Central



Marco Avilés

- *El hacinamiento y las precarias condiciones en las que viven los migrantes en nuestro país es una permanente preocupación para las autoridades, principalmente en la comuna de Estación Central, donde existe una de las mayores cifras de ciudadanos extranjeros de la Región. Ante esta problemática, el municipio encargó a la U. de Santiago un proyecto para disminuir el riesgo de siniestros originados por el deficiente estado del cableado eléctrico.*
- *Fabiola Ruiz Cabezas, Leonardo Ramos Rojas y Cristóbal Guajardo Penroz, todos estudiantes de último año de la carrera de Ingeniería Civil Eléctrica, fueron los creadores de un video que busca educar a la comunidad migrante para evitar incendios en el hogar. Los jóvenes recorrieron puntos críticos de la comuna para revisar las instalaciones eléctricas e identificar los principales problemas estructurales. Una vez en terreno, estuvieron de acuerdo en desarrollar una pieza audiovisual que explicase las causas y medidas de prevención.*
- *"Nuestro objetivo es educar a toda la población, no solo migrante, para evitar tragedias y muertes por accidentes domésticos que tienen que ver con el descuido, la falta de condiciones mínimas, etc.," sostiene la futura ingeniera civil eléctrica Fabiola Ruiz Cabezas. Con el material listo, por ahora resta la presentación a los funcionarios de la municipalidad, desde donde les adelantaron que la proyección se realizaría en distintos puntos de encuentro de migrantes.*

www.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA

Seminario internacional "Marx, habitante de tres siglos"

El decano de la Facultad de Humanidades, Dr. Marcelo Mella, junto al vicedecano de Docencia e Innovación de la Facultad de Administración y Economía, Dr. Francisco Castañeda, invitan al seminario internacional "Marx, habitante de tres siglos", con motivo de la conmemoración de los 200 años del nacimiento del que se ha considerado uno de los pensadores más relevantes del último milenio. Sala Recicla de la FAE.

Hoy, 9:00 horas.

Seminario Mujeres en Economía: Corriendo el Velo

El director del Departamento de Economía, Dr. Manuel Llorca, invita al evento "Mujeres en Economía: Corriendo el Velo", una presentación sobre grandes investigadoras de la economía. La ponencia será realizada por la profesora Andrea Bentancor, de la Universidad de Talca. Posteriormente se realizará un conversatorio abierto. Sala 705 de la FAE.

Lunes 10 de diciembre, 12:50 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR: 678,80
U.F.: 27.558,46
U.T.M.: 48.353

ÍNDICE UV/B: 11 EXTREMO
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores
Departamento de Física-Universidad de Santiago